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5 Piéces

160 m?

Réf. 82329764
1250 000 €

Pégomas
Maison a vendre (06580)
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A vendre en exclusivité, villa contemporaine située dans un domaine
sécurisé, nichée au calme sur les hauteurs de Pégomas avec une vue
panoramique sur les collines.D'une superficie habitable d'environ 160
m2, cette propriété offre un séjour spacieux et lumineux, une cuisine
équipée, une chambre avec salle de bains, ainsi qu'une buanderie. A
|'étage, découvrez 3 chambres en suite avec salles de bains.Implantée
sur un terrain soigneusement aménagé d'environ 1500m2, avec une
piscine et 3/4 places de parking, cette maison est idéalement située a

proximité des commerces et de I'école ...

SOLE AGENT. New Contemporary vila set in a secure domain, nestling in a
peaceful location on the heights of Pegomas with panoramic views over the
hills.With around 160 m2 of living space, this property offers a spacious, bright
living room, a fitted kitchen, a bedroom with bathroom and a utility room. Upstairs,
there are 3 en suite bedrooms with bathrooms.Set in carefully landscaped grounds
of around 1500m2, with a swimming pool and 3/4 parking spaces, this house is
ideally located close to shops and the Pegomas international school.A unique
opportunity to live in contemporary comfort in the ...

LUXURY BY BLUE
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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